

Komplettes MAP-Konzept für die Privatpraxis

Die Zahl der Patientinnen und Patienten mit Myoarthropathien steigt kontinuierlich, ebenso der Bedarf an effektiven und wirtschaftlich tragbaren Behandlungskonzepten. Dr. Marc Ehle, Zahnarzt mit eigener Privatpraxis in Zürich, stellte im Rahmen der Veranstaltung der forthbildungROSENBERG am 23. Mai 2025 im Hotel St. Gotthard in Zürich ein praxiserprobtes Gesamtkonzept zur Behandlung von MAP vor.

Im Zentrum des von Dr. Marc Ehle vorgestellten MAP-Konzepts steht die schnelle und nachhaltige Linderung der Beschwerden mit einfachen Mitteln, die sich problemlos in den Alltag einer Privatpraxis integrieren lassen. Ein wesentlicher Bestandteil seiner Strategie ist die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Fachkräften aus Physiotherapie, Osteopathie und Allgemeinmedizin. Anhand konkreter Fälle aus seiner Privatpraxis zeigte Dr. Ehle, wie eine solche Zusammenarbeit aufgebaut und effektiv genutzt werden kann.

Ein Höhepunkt der spannenden und abwechslungsreichen Fortbildungsveranstaltung war die Live-Anpassung einer MAP-Schiene, bei der Dr. Ehle die einzelnen Arbeitsschritte genau demonstrierte und ausführlich erläuterte. Zudem ging der Referent auch auf aktuelle Scanner-Technologien ein und erläuterte, welche Kriterien bei der Auswahl und Anwendung entscheidend sind. Ein Schwerpunkt wurde auch auf den optimalen Scan-Vorgang gelegt.

Die Teilnehmenden erhielten zudem fundierte Einblicke in das Recall-Management und in die ökonomische Umsetzung des Konzepts – mit dem Ziel, qualitativ hochwertige Versorgung und betriebswirtschaftliche Effizienz zu verbinden.

